



Para esas compras de última hora, el Mercado Navideño del Parque de la Concordia permanecerá abierto hasta domingo, 6 de enero. Los puestos de la Feria de Artesanía situados en el Paseo Fernández Iparraguirre cerrarán un día antes, el 5 de enero, a las 21 horas.

DEL 4 AL 11 DE ENERO DE 2013  
www.dhenares.es

## Dos horas y media de cabalgata real y mágica

Mañana saldrá la comitiva de Sus Majestades de Oriente a las 18 horas

Y. BERNAD | GUADALAJARA  
Twitter: @yolandabernad

Cuenta atrás para vivir una de las noches más mágicas del año. Sus Majestades de Oriente están a punto de embarcar en la capital alcarreña para repartir ilusión y cumplir con los deseos de los más pequeños de la casa. Fieles a su cita en Guadalajara, mañana sábado, a las 18 horas, partirá la comitiva real desde el Alcázar de la ciudad para seguir por la calle Madrid, la Plaza de los Caídos, Ingeniero Mariño, Ramón y Cajal, Rotonda de Bejanque, Capitán Boixareu Rivera y Doctor Fernández Iparraguirre hasta su cruce con la calle Sigüenza. Una vez allí, la cabalgata retomará el paseo de las Cruces para terminar en la explanada de la Iglesia de San Ginés, donde los Reyes Magos adorarán al Niño Jesús en el Belén Viviente.

La duración será de dos horas y media aproximadamente, y para evitar 'filtraciones' de la sorpresa de este año, el Ayuntamiento prohibirá el paso de curiosos a las inmediaciones del Alcázar. En total, 300 personas participarán en la comitiva real, entre voluntarios y personajes de las Escrituras (unos 200), Protección Civil, Bomberos, Policía Local y sanitarios.

"Habrá nueve recreaciones o escenas



bíblicas con una secuencia lógica en la que no faltarán la Anunciación, la llegada de Herodes y su comitiva romana o la Adoración al Niño Jesús", explicó Jaime Carnicero, edil de Festejos.

### A LA ESPERA DE LA ÚLTIMA CARROZA

Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente viajarán en carroza, como en años anteriores, aunque habrá que esperar a la última para conocer "una de las sorpresas que gustará mucho a los niños y niñas de Guadalajara", auguró el edil del ramo.

Durante su recorrido, la comitiva que irá acompañada también de animales, repartirá más de tres mil kilos de caramelos sin gluten. Al finalizar, una de sus Majestades leerá un manifiesto en la explanada de San Ginés.

La cabalgata de los Reyes Magos constituye el acto más multitudinario de cuantos actos organiza el Ayuntamiento de Guadalajara. Entre 40.000 y 45.000 personas se llegan a congregarse en las calles de la capital alcarreña para disfrutar del desfile. Mientras llega ese momento, los más pequeños pueden entregar sus cartas de deseos a los Reyes Magos de 11 a 14 horas y de 17 a 20 horas en el Ayuntamiento.

Lee más en... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

## MÁS ACTOS...

SÁBADO 6 DE ENERO

### Exposición de dioramas

Este domingo es el último día para disfrutar de la XXXI Exposición de Dioramas y Belenes de la Asociación Provincial de Belenistas de Guadalajara, en el Ferial Plaza, en horario de 10 a 22 horas ininterrumpido.



VIERNES 11 DE ENERO

### Concierto de Año Nuevo

El Teatro Buero Vallejo se prepara para albergar el concierto de Año Nuevo 'Johann Strauss'. Además de la orquesta, el espectáculo también contempla baile, organizado por Promoconcert. Las entradas cuestan entre 21 y 25 euros y el concierto arranca a las 20 horas.

SÁBADO 12 DE ENERO

### Espectáculo de magia

Y para empezar bien el año, el sábado 12 de enero está previsto el espectáculo 'Sonrisas y Magia', de Mag Lari. Tendrá lugar en el Teatro Buero Vallejo de Guadalajara. El precio de las entradas oscila entre los 9 y 12 euros.

SON CRUZ ROJA, CÁRITAS, SOLIDARIDAD INTERNACIONAL Y AMIGOS DEL PUEBLO SAHARAUÍ

## 4 ONG's recibirán 200.000 euros

La última Junta de Gobierno Local celebrada en el Ayuntamiento de Guadalajara aprobó los proyectos de cooperación internacional que van a ser subvencionados por el consistorio con cargo a la convocatoria pública de subvenciones para ayudas de emergencia y acción humanitaria del 2012. El Ayuntamiento destinará 28.151 euros a ayudas de emergencia, 2.000 euros a proyectos de sensibilización y educación para el desarrollo y 169.848 euros a cooperación.

Las organizaciones que recibirán subvención para ayudas de emergencia son: Cruz Roja Española, Cáritas

Diocesana Sigüenza-Guadalajara, Solidaridad Internacional para el Desarrollo y Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui.

Cruz Roja Española distribuirá ayuda humanitaria entre las familias del departamento de Quetzaltenango en Guatemala, afectadas por el sismo ocurrido en noviembre de 2012. Cáritas Diocesana dará respuesta con la subvención concedida a las demandas realizadas por la población del departamento de Dakar, Guédiawaye, Pikine y Rufisque de Senegal, tras las inundaciones sufridas el pasado año. Además, recibirá una segunda sub-

vención para mitigar los daños causados por las tormentas Isaac y Sandy en República Dominicana. Solidaridad Internacional para el Desarrollo satisfará las necesidades básicas de las familias damnificadas por las lluvias torrenciales provocadas por la tormenta tropical 'Ernesto' en la comunidad de Las Flores, municipio de Guaimaca, Honduras. Y por último, la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui realizará una Caravana humanitaria para ayudar al pueblo de Tindouf, en Argelia.

Síguenos en... [@siguadaweb](http://@siguadaweb)



El Ayuntamiento de Guadalajara